
* 一般質問日　３月３日(木曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1
進化する田原本に向かっ
て

(1) 昼夜間人口の分析は

(一括質疑)
(2) 笠縫集会所の今後の利用方法は

(3) 児童の生理について

(4) 発達障がいのある園児、児童の対応について

(5) PTAの在り方について

2
梅谷　裕規
(一問一答)

1
町内小学校における特別
支援教育について

令和4年1月26日に、発達障がい児の保護者の団体から
２００通の署名を添えて森町長あてに提出された「町
内小学校における特別支援教育に関する要望書」の項
目について、町の考え方をお聞かせ下さい。

(1) 就学先決定の過程、手順

(2)
小学校の児童数・学級数と特別支援学級在籍児童数・
学級数、その割合の過去5年間の推移

(3) 川西町6.7％、三宅町4.5％に比べ低い理由

(4) 特別支援学級に入級する基準

(5)
特別支援学級の対象児童が増加することにより、学級
数は、町の判断で増やすことができますか。

(6)
就学先決定にあたり、もっと保護者の意見・希望を尊
重してほしいという声に対して、町の答弁をお願いし
ます。

(7) 経過観察児童数の過去5年間の推移

(8)
特別支援教育支援員の過去5年間の配置人数、配置時
間の推移

(9)
経過観察児童の増加と支援員の人数や時間は連動して
いますか。他の町に比べて劣っていませんか？

(10)
支援員を増員して、対象児童が適切な支援を受けられ
るようにしてほしいということについて、町の答弁を
お願いします。

(11) 通級の現状と今後の考え方

(12)
町内の小学校で専門家の介入を拒み、保育所等支援
サービスの利用すらできないといった事実はあります
か。

(13) 学校、療育機関、保護者の連携強化の具体策
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2
子育て世帯への臨時特別
給付金10万円の給付につ
いて

町では、国の方針に沿い対象児童に対して現金１０万
円の一括給付を決定され、支給や申請が開始されてい
ます。しかし、

(1)

離婚やDV被害のため、配偶者と別居している方や避難
している方など現に養育している人に給付金が支給さ
れない実態があります。当町でこれに該当する子ども
の人数と支給額は？

(2)

所得制限を受ける方は、年収に応じ所得税などの税金
を支払っているにもかかわらず給付金が支給されない
児童がいます。仮に所得制限を撤廃することによる支
給対象となる子どもの人数と支給額は？

(3)

県内の市町村で、(1)、(2)共、国の新型コロナのため
の地方創生臨時交付金を活用して支給しているところ
があります。支給について町の考え方をお聞かせ下さ
い。

3
唐古・鍵遺跡史跡公園の
犬の散歩対策について

末永く多くの人に愛される公園となるよう、犬を連れ
た方、犬を好まない方、子供連れの方をはじめ公園に
来園されるすべての方が気持ちよく利用できるよう対
策が必要です。公園内の犬の散歩についての町の考え
方をお聞かせ下さい。

3
吉田　容工
(一問一答)

1
ゼロカーボンシティ宣言
について

(1)

２０１３年時点の本町が排出していた温室効果ガスは
何トンですか？その内、清掃工場での排出量は何トン
ですか？水道事業関係での排出量は何トンでしたか？
具体的にどのような対策を講じるのですか？

(2)
世界のカーボンバジェットはいくらですか？世界で年
間二酸化炭素はどれぐらい排出されていますか？それ
をどう受け止めておられますか？

2
ふれあいセンターについ
て

(1)
どのような事業をされていますか？どのようなコロナ
対策を講じておられますか？

(2)
お風呂での事故を防ぐためにどのような対策を講じて
おられますか？

(3)
たくさんの方に楽しんでいただくために工夫されてお
られることは何ですか？

3 ごみ処理について (1)
平成３２年度（令和２年度）ごみ排出量実績はいくら
ですか？平成４３年度目標は達成できるのですか？

(2)
何故、有料化後収集が遅れるのか？突然、収集を打ち
切るのか？デジタルに長けてない住民への周知状況も
踏まえて答弁を求めます。

(3)
これらの施策はどこまで進んだのか？それ以外に取組
んでおられる施策の総合計画での位置づけはどうなっ
ているのか？

4 コロナ対策について (1)
農家の窮状を救うために、町として、いくばくかの補
填をしませんか？

(2)
小学校等の臨時休業等に関する支援はどれだけ利用さ
れていますか？

(3)
納入業者へ不用分を補填していますか？食べなかった
食材費を保護者負担から控除していますか？
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4 西川　六男 1 (1) コロナ感染症の拡大に対する取組について

(一問一答)
(2) 森町長の人事権の行使について

(3) 教職員の人事について

(4) 奈良県との大和平野中央プロジェクトの推進について

(5) 東幼稚園に保育所を設置することについて

(6) 来年度予算の編成方針について

(7) 公共施設の老朽化や更新問題について

5 村上　清司 1
行政のデジタル化推進に
ついて

(1) 行政のデジタル化の目的・効果は？

(一括質疑)
(2)

住民サービスでどのような行政のデジタル化を進める
ことができているのか？

2
効率的な行政体制の構築
について

(1) 効率的な行政体制の考え方は？

6 岡本　充弘 1 ゴミ袋について (1) ゴミ袋の製造費用と収支の内訳は？

(一問一答)
(2) コロナ禍における支援対策の検討は？

(3) ゴミ袋の低価格への変更・維持の検討は？

2 PCR検査について (1)
無料検査場所の拡大とその支援についての本町の見解
は？

7 古立　憲昭 1 ヤングケアラーについて (1) 本町の取り組み方針と前回からの取り組みは

(一問一答)
(2) 前回質問からの変化と職員の認知度を高める工夫は

2
新型コロナウィルス感染
症対策について

(1) 3回目のワクチン接種について

①本町の対応は

②高齢者への接種における現状と進捗は

③高齢者施設従事者への対応は

④18歳以下への対応は

⑤前倒し接種の状況は

(2) 感染拡大に伴う幼稚園や小中学校への影響は

8 藤井　誠人 1
白血病治療・骨髄移植ド
ナー助成制度について

(1)
骨髄及び抹消血管細胞を提供された提供者のための
「休業補償」等の助成制度について

(一問一答)
2 (1) 野良猫問題の解決に向けて

①現在、町として行っている対策はどのようなものが
あるか。

②さくらねこＴＮＲ事業に対する本町の取り組みはど
うなっているか。

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。

子どもから高齢者まで誰
もがいきいきとした暮ら
しを楽しむまち、たわら
もとを創るために

犬猫の理由なき殺処分ゼ
ロに向けた取り組みにつ
いて


